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Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2024 mit Neuwahlen 

 

 

Sehr geehrtes Mitglied, 

 

am Freitag den 26.01.2024 fand im Gasthaus „Zur guten Quelle“ die jährliche Jahreshauptversammlung 

unseres Angelsportvereins statt, dieses Jahr wieder einmal mit Neuwahl der Vorstandschaft. Hiermit 

möchten wir dich über den Verlauf sowie zukünftige Änderungen informieren. 

 

Tagesordnung: 

 

TOP 1  Begrüßung durch unseren 1. Vorstand Udo Frei 

TOP 2  Totenehrung 

TOP 3   Jahresbericht des Vorstands für das vergangene Jahr 

TOP 4  Kassenbericht für das Jahr 2023 

TOP 5  Bericht des Kassenprüfers 

TOP 6   Entlastung der Vorstandschaft 

TOP 7  Neuwahl der Vorstandschaft 

TOP 8  Anträge 

TOP 9   Verschiedenes & Schlusswort 

 

Beginn der Sitzung: 19:05 Uhr  Ende der Sitzung: 21:00 Uhr 

 

TOP 1 - Begrüßung durch unseren 1. Vorstand Udo Frei 

 

Der Vorstand Udo Frei begrüßte alle anwesenden Vereinsmitglieder und eröffnete um 19:05 Uhr die dies-

jährige Jahreshauptversammlung. 

 

TOP 2 - Totenehrung 

 

Anfangs wurde mit einer Schweigeminute an unsere beiden verstorbenen Mitglieder Rolf-Dieter Möhlen-

brock und Udo Lueg gedacht. 

 

Angelsportverein Ostheim v. d. Rhön e. V., 1. Vorstand Udo Frei, Jahnstr. 17, 97638 Mellrichstadt 
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Seite 2 

TOP 3 - Jahresbericht des Vorstandes für das vergangene Jahr 

 

Im Jahr 2023 fanden leider nur das An- und Königsangeln statt. Aufgrund der schlechten Wettervorher-

sage wurde das bereits geplante Fischerstechen noch kurzfristig abgesagt. Ein passender Nachfolgeter-

min wurde wegen der Ferienzeit, Wetterlage und Überschneidungen mit anderen Festlichkeiten der örtli-

chen Vereine nicht mehr gefunden. Der diesjährige Titel „Angelkönig“ ging an Manfred Frei und als „Jun-

gangelkönig“ erkämpfte sich Ben Rothaar den ersten Platz. Über das gesamte Jahr 2023 wurden wieder 

einige Besatzmaßnahmen durchgeführt, wodurch ca. 230 kg Forellen, 100 kg Karpfen, 2000 Nerflinge 

und weitere Fische den Weg in den Eisteich und die Streu fanden. 

Der Wasserschaden in der Angelhütte wurde repariert und durch die Versicherung beglichen.  

Weiterhin möchte die Vorstandschaft den fleißigen Helfern danken, die sich bei den Arbeiten rundherum 

beteiligt haben.  

Aktuell sind 61 aktive, 13 Jungangler und 73 passive Mitglieder im Angelsportverein Mitglied. 

 

TOP 4 – Kassenbericht für das Jahr 2023 

 

Für das Jahr 2023 wurden Mehreinnahmen von 1.930,06 € bekannt gegeben, diese sind wesentlich auf 

die Beitragserhöhungen sowie den Verkauf der Tageskarten zurückzuführen. Es ist jedoch noch eine 

Rechnung für Fischbesatz aus dem Jahr 2023 offen und der Verein erhält diese erst in 2024. Dieser 

Rechnungsbetrag beläuft sich auf ca. 2.000 €, wodurch sich normalerweise für das Jahr 2023 ein kleiner 

Fehlbetrag ergeben würde. Dies ist trotz der Beitragserhöhungen auf das ausgefallene Fischerstechen 

zurückzuführen und zeigt, wie wichtig diese Festlichkeit für den Angelsportverein ist, um sowohl die lau-

fenden Kosten zu decken und die geplante Teichsanierung durchführen zu können. 

Der Kassenbestand beläuft sich am 31.12.2023 somit auf 14.251,77 €.  

 

TOP 5 – Bericht des Kassenprüfers 

 

Die Kasse wurde am 19.01.24 von den Kassenprüfern Peter Artus und Klaus Krahmann ohne Beanstan-

dung überprüft. Die Prüfung ging dieses Jahr ziemlich zügig, da aufgrund des fehlenden Fischerstechens 

wenig Umsätze vorhanden waren. 

 

TOP 6 - Entlastung der Vorstandschaft 

 

An der Jahreshauptversammlung waren laut Teilnehmerliste 28 Personen anwesend, hiervon waren es 

24 aktive und 2 passive Vereinsmitglieder sowie 2 Jungangler. Die Vorstandschaft wurde einstimmig ent-

lastet. 

 

TOP 7 – Neuwahl der Vorstandschaft 

 

Alle bisherigen Vorstandsmitglieder traten bei der Wiederwahl erneut an, zudem gab es keine Vorschläge 

für andere Kandidaten. Die einzelnen Wahlen wurden alle einstimmig beschlossen. Die Vorstandschaft 

setzt sich weiterhin wie folgt zusammen: 

 

1. Vorstand   Udo Frei   2. Beisitzer  Andreas Mußmächer 

2. Vorstand   Marco Melz   3. Beisitzer  Artur Braun 

Kassier   Karl-Heinz Schmidt  Jugendwart  Klaus Krahmann 

Schriftführer  Dominik Engel   Kassenprüfer  Klaus Krahmann und 

Gewässerwart  Werner Schumann     Peter Artus 

1. Beisitzer  Karl-Peter Sturm   
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TOP 8 – Anträge 

 

Fritz Weiden stellte einen Antrag, die Fischerei ganztags mit zwei Angelruten ausüben zu dürfen. Aus-

nahmen sind das An- und Königsangeln, hier soll nur mit einer Rute gefischt werden. 

Der Antrag wurde mit 7 Stimmen dafür, 12 Stimmen dagegen und 4 Enthaltungen abgelehnt. 

 

TOP 9 – Verschiedenes und Schlusswort 

 

Da der Antrag von Fritz Weiden durch die Mitglieder lautstark diskutiert wurde, stellte Karl-Peter Sturm 

einen etwas abgeänderten Antrag.  

Die Fischerei soll ganztags mit zwei Angelruten erlaubt sein, jedoch mit folgenden Einschränkungen. 

Wenn das Mitglied mit zwei Angelruten fischt, muss verpflichtend eine Rute davon mit einem Köderfisch 

beködert sein, die andere Rute kann ganz normal auf Karpfen, Forelle o. ä. geangelt werden (z. B. mit 

Wurm, Mais, Teig etc.). Diese Regelung gilt nur für erwachsene Vereinsmitglieder, nicht für Jung- und 

Gastangler. 

Der Antrag wurde mit 13 Stimmen dafür, 2 Stimmen dagegen und 6 Enthaltungen angenommen. 

 

Unser Jugendwart Klaus Krahmann berichtete über ein durchweg positives Angeljahr mit seinen Petrijün-

gern. Es fanden insgesamt 9 Treffen statt, an welchen das Wissen über die Rollen-, Knoten-, Ruten- und 

Fischkunde in gemütlicher Angelrunde an die Kinder vermittelt wurde. Weiterhin wurden die Jungangler in 

das korrekte Einrichten des Angelplatzes unterwiesen. Aufgrund von schlechtem Wetter mussten ledig-

lich zwei geplante Angelausflüge abgesagt werden und durch die Urlaubs- und Ferienzeit war das ge-

plante Zeltlager mit Nachtangeln leider nicht möglich. Besonders möchte er die hohe Beteiligungsquote 

der Jungangler an den Arbeitseinsätzen hervorheben, hier dürfe sich das ein oder andere Mitglied ein 

Beispiel daran nehmen.  

 

 

Gegen 21:00 Uhr schloss der Vorstand die Jahreshauptversammlung und bedankte sich bei allen Mitglie-

dern für das vergangene Jahr. 

 

 

 

Freundliche Grüße 

 

1. Vorstand Udo Frei 

Petri Heil 


